

N°2023/175

Nouméa, le 23 juin 2023

## CONSEIL MUNICIPAL JUNIOR : REMISE DE JEUX DANS SEPT ÉCOLES

**Après avoir testé les malles de jeux lors de séances de travail le 21 juin, les conseillers municipaux juniors de la commission « Bien-être à l'école », accompagnés d'élus, remettront des jeux de société dans leurs écoles respectives, entre le lundi 26 et le 30 juin.**

Ce projet de développement de l'offre de jeux dans les écoles s'inscrit dans la poursuite de l'initiative de la mandature 2018-2019. Celle-ci avait remporté un grand succès auprès des élèves. Depuis son lancement, 29 écoles publiques et privées de Nouméa ont été dotées d'une sélection de jeux.

Les jeux seront mis à disposition auprès des élèves pendant les temps de récréations et pendant les temps périscolaires.

Les conseillers municipaux juniors ont participé au mois de juin à des séances d'initiation aux différents jeux et joueront par la suite un rôle de relais auprès de leurs camarades des autres classes.

Dans la malle se trouveront trois jeux testés et approuvés par les CMJ :

- un carrom, ou billard indien ;
- un jeu de société de format XXL (Quarto, Quoridor, Quixxo, Gygès) ;
- un jeu de société de format classique (Wazabi).



### CALENDRIER DE REMISE DES MALLES

#### **Le lundi 26 juin à 13h**

École Frédéric-Surleau, 5 rue Frédéric Surleau - Centre-Ville  
École Céline-Teyssandier de Laubarède, 6 rue de Brisson - Vallée du Tir

#### **Le mardi 27 juin à 13h**

École Saint Jean-Baptiste, 28 rue Auguste-Bénébig - Vallée des Colons

#### **Le jeudi 29 juin à 13h**

École Saint-Joseph de Cluny, 10 rue Sébastopol - Centre-Ville  
École de Sacré-Cœur, 15 boulevard Vauban - Centre-Ville

#### **Le vendredi 30 juin**

À 13h30 : École Michel-Cacot, 231 rue Armand Ohlen – Magenta  
À 14h30 : École Fernande-Leriché, 13 rue Pierre-Sauvant – Anse-Vata



**La presse est conviée lundi 26 juin à 13h à l'école Céline-Teyssandier de Laubarède à la Vallée-du-Tir.**